
花壇再生大作戦について 
 

～花壇を美しくしていこうとした理由～ 

 

2 階のテラスの花壇が夏休み前から枯れ

る花があったり、雑草が生い茂っているこ

とに気づき、夏休みからたくさんの先生の

ご協力で雑草処理や花壇の植え替えをして、

花壇の整理をしてきました。 

 

 

 

 

 

そして、「五中生みんなで、もっと学校の環境を整えていく」にはどうしたらいいかと

相談したところ、まず、学年独自のアレンジで新しく花を植え、各学年の花壇から美し

く整えていき、その流れの中で自分たちの生活する学校全体に目を向け、学校の環境を

整えていく取り組みにつなげていこうと考えました。 

 

 

～普段のみなさんの生活状況～ 

 

普段の生活の中で、テラスの花壇に堂々と入り込んだりする場面もよく見られます。

そうすると、花が折れてしまい、また枯れてしまいます。 

もし、花壇に入っている人などを見たときには、「自分たちの学年の花壇を自分たちの

手で守っていこう！」と注意を促していけるようになればいいですね。 

 

みんなで少しでも、美しい五中を作っていけるよう

に、私たちも頑張りますので、ご協力よろしくお願い

します。          
 

～みんなに知っておいてほしいこと～ 

今週の土曜日に中庭コンサートがあり、そこで生徒会や中庭コンサートに来てくれた

保護者の方々や PTAの方々に一部の区画の花を植えてもらうことになっています。 

来週には一部分、新たな花が花壇に植えられていますので、知っておいてください。残

った箇所は環境美化委員と生徒会執行部で植えますが、一緒に植えたいという人がいた

ら、いってください。大歓迎です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「そこの枯れた花を取って！ 

それからそこを掘って！」 

と指示をするＡ先生。 

Ａ先生の気づき・・ 


